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Seit 1989 hat sich die Lage der Frauen in Ostmitteleuropa in vielerlei Hinsicht verschlechtert. Zwar sind von der wachsenden Armut in dieser Region Männer und Frauen in gleicher Weise betroffen, doch leiden Frauen ungleich mehr unter dieser Situation: Frauen gehen zum einen früher in Pension, während zum anderen ihre Löhne um 20 % geringer als jene der Männer sind. Darüber hinaus ist die Arbeitslosenrate unter Frauen höher als unter Männern.

Allerdings beschränken sich die Probleme durchaus nicht auf den ökonomischen Bereich: So sind Frauen in Nationalparlamenten und anderen politischen Institutionen seit 1989 in einem geradezu dramatischen Ausmaß weniger präsent als vorher. Zu den weiteren Problemen zählen das Ansteigen von häuslicher Gewalt, die Zunahme von Schmugglerringen, die Frauen zur Prostitution zwingen, sowie die Dämonisierung des Feminismus.

Der vorliegende Beitrag vermittelt Details zu den genannten Trends und entwickelt die Vision einer Synthese von Liberalismus und Feminismus.








The situation of women in East-Central Europe has deteriorated since 1989 in many respects. The increasing numbers of poor in the region include both women and men, but women suffer disproportionately, both because of laws which require that they retire sooner than men and because women's wages are on average about 20% lower than men's wages. Unemployment is also higher among women than among men.
 But problems are not limited to economics. Female representation in national parliaments and in other political offices has slid dramatically since 1989. And there are other problems too, including a rise in domestic violence, the development of trafficking rings involving forced prostitution, and the demonization of feminism.
 This article provides details about these trends and offers a vision for the refinement of a synthesis of liberalism and feminism.
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